



## Mit 16

Erfolgreich, berühmt, begeht: so sind die Sportler, Musiker, Filmstars usw. die man aus den Medien kennt. Doch auch sie waren einmal jung, standen erst am Anfang der Leiter, dachten noch gar nicht an ihre Karriere. Oder? JUMA hat nachgefragt. Heute: Heinz Harald Frentzen, Formel-1-Pilot.

### Mit 16

**war ich ...**

vom Aussehen her nicht anders als heute (finde ich zumindest).

**hörte ich ...**

„Send me angel“ und „Self control“ von Laura Branigan.

**las ich ...**

die Software-Programme für den Computer meines Vaters.

**ging ich ...**

auf die Realschule in Mönchengladbach. Nicht gern, aber immerhin!

**wollte ich ...**

unbedingt Millionär werden. Das war keine Frage des Geldes, sondern ein konkreter Berufswunsch.

**musste ich ...**

im Beerdigungsunternehmen meines Vaters die Nachtbereitschaft machen.

**hatte ich ...**

Mädchen und Kartfahren als Hobbys. Die Reihenfolge wechselte von Wochenende zu Wochenende.

**träumte ich ...**

von Madonna. Ehrlich!

**dachte ich, ...**

dass sich das Leben in der Disko abspielt.

**wusste ich, ...**

dass Liebe vergänglich ist.

